

Patrick Bourgoïn, installé à Monthoiron depuis de nombreuses années, exerce la profession de menuisier ébéniste, un métier d'art qui change et qui petit à petit disparaît au profit de l'industrialisation.

Aujourd'hui, les belles créations artisanales se font de plus en plus rares, les grandes surfaces de bricolage proposent des produits finis, en kit et à des prix difficiles à concurrencer, me confie-t-il.

Malgré tout, c'est un homme passionné de la matière bois que je rencontre et il me semble heureux autour de ses outils de travail.

Comme tout artiste, il prend son temps de bien faire les choses. Il met beaucoup de soin et tout son cœur dans ses réalisations sans négliger la finition (peinture, vernis, etc...)

Sa palette d'intervention est large. Il sait tout faire dans la menuiserie et l'ébénisterie. Il peut répondre à tous les besoins allant de la porte de garage, des fenêtres et volets, aux dressings et tous les meubles de rangement ou décoratifs en passant par la réalisation de la cuisine. Il travaille sur mesure.

Il s'adresse aux particuliers et aux professionnels. Il est agréé par les assurances mutualistes pour effectuer les réparations suite à toutes sortes de dégâts causés sur vos menuiseries. Son rayon d'action se situe à une quarantaine de kilomètres.

Michelle Lebeau

(article paru dans le bulletin de juillet 2015)